

BILBAO, 22 de noviembre de 2018

Con el autobús completo, puntuales y con un buen tiempo previsto para toda la jornada, salimos desde la plaza de Gipuzkoa con destino a Bilbao.

Además del trabajo que había realizado Ramón Leturiondo, con detallados mapas y descripciones relacionados con esta salida, durante el trayecto nos fue completando con explicaciones las particularidades de la zona y de los sitios que íbamos a visitar a lo largo del día.

En el Museo de Bellas Artes, divididos en tres grupos, cada uno de ellos con una guía del museo, recorrimos las salas de la novedosa exposición “el alfabeto del Museo de Bilbao”.

Finalizada la visita, ya reunidos todo el grupo, iniciamos un recorrido urbano, con explicación de Ramón en cada punto de interés y caminando por la margen derecha, llegamos a la plaza del Funicular desde donde subimos al alto de Artxanda

Desde arriba viendo el Botxo, la ría y el corredor del Txorierri, y se nos hizo más comprensible la importancia de la zona durante la Guerra Civil.

Comida en el restaurante el Txakolí.

A las 16,30, embarcamos para recorrer la ría desde el muelle Urubitarte hasta Getxo, siendo la explicación con audioguías. Pudimos observar las claras diferencias entre ambas márgenes, y tras pasar bajo el puente colgante, desembarcamos en Getxo, donde nos esperaba el autobús para volver a Donostia, después de un día muy completo.

Día con clima espléndido que nos permitió pasear cómodamente y llevar a cabo el programa previsto para la salida, y como ya es habitual, con estupendo ambiente entre los asistentes.